

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Gambaran Kecemasan Anak Usia Sekolah Di Ruang Tindakan Invasif Biasa Dengan Ruang Tindakan Invasif Khusus Di Rumah Sakit X Jakarta Selatan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

- a. Hasil penelitian menunjukkan dari 64 responden anak karakteristik umur responden anak di dapatkan bahwa sebagian besar responden anak berumur 7-8 Tahun yaitu berjumlah 27 responden (42,2%). Hasil Penelitian menunjukkan bahwa dari 64 responden anak karakteristik jenis kelamin, didapatkan jenis kelamin terbanyak adalah Perempuan sebanyak 44 responden (68,8%) sedangkan anak laki-laki 20 responden (31,2%).
- b. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa dari 64 (100) responden anak yang diteliti di Ruang Perawatan Tindakan Invasif Khusus RS X Jakarta Selatan, didapatkan kecemasan respon fisiologis berat 34 responden (53,1).
- c. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa dari 64 (100) responden anak yang diteliti di Ruang Perawatan Tindakan Invasif Khusus RS X Jakarta Selatan, didapatkan kecemasan respon perilaku sedang 31 responden (48,4).
- d. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa dari 64 (100) responden anak yang diteliti di Ruang Perawatan Tindakan Invasif Khusus RS X Jakarta Selatan, didapatkan kecemasan respon kognitif sedang 39 (60,9).
- e. Hasil Penelitian menunjukkan bahwa dari 64 (100) responden anak yang diteliti di Ruang Perawatan Tindakan Invasif Khusus RS X Jakarta Selatan, didapatkan kecemasan respon afektif ringan 22 responden (34,4) dan berat 22 (34,4).
- f. Hasil Penelitian Dari tabel 9, 10, 11 dan 12 ada perbedaan gambaran kecemasan di masing - masing respon fisiologis, perilaku, kognitif dan afektif pada ruang tindakan invasif khusus untuk tingkat kecemasan respon

fisiologis kecemasan yang paling banyak respondennya adalah kecemasan respon fisiologis berat sebanyak 34 responden sedangkan pada kecemasan respon perilaku adalah respon perilaku sedang 31 responden sedangkan pada kecemasan respon kognitif paling banyak ada di kecemasan respon kognitif sedang 39 responden dan kecemasan respon afektif mempunyai responden yang sama pada tingkat berat dan ringan sebanyak 22 responden.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh, ada beberapa saran yang menjadi pertimbangan bagi peneliti dalam penelitian ini, yaitu antara lain :

a. Bagi Institusi Rumah Sakit X Jakarta Selatan

Hasil penelitian ini manajemen rumah sakit dapat mengembangkan tehnik mengatasi kecemasan akibat dampak hospitalisasi pada anak usia sekolah saat dilakukan tindakan invasif.

b. Bagi Institusi Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pendidikan keperawatan khususnya dalam penerapan kurikulum pada materi dampak hospitalisasi, khususnya kecemasan pada anak usia sekolah dengan menerapkan cara memperbaiki tehnik kecemasan pada anak..

c. Bagi Peneliti selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat digunakan penelitian efidense atau dapat dilakukan variabel penelitian selanjutnya.